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Deutsche ReGas klagt gegen rechtswidrige Beihilfe 
der Bundesregierung 
 
Deutsche ReGas klagt gegen die Genehmigung der Europäischen Kommission der staatli-
chen Beihilfe für die FSRU-Terminals der Bundesregierung in Höhe von bis zu 4,96 Milliarden 
Euro. Die Klage wurde am 16. Januar 2026 beim zuständigen Gericht der Europäischen Union 
eingereicht. 

Ingo Wagner, geschäftsführender Gesellschafter Deutsche ReGas: „Wir haben bereits zu 
Beginn der Energiekrise im Jahre 2022 zwei privat finanzierte LNG-Terminals in Rekordzeit zu 
weniger als einem Zehntel der Kosten der Bundesterminals aufgebaut. Als privater Infrastruk-
turbetreiber leisten wir einen wichtigen Beitrag zur Versorgungssicherheit. Die staatliche För-
derung für LNG-Terminals in Höhe von fünf Milliarden Euro ist nicht notwendig und schadet 
dem Wettbewerb. Sie führt zur Reduzierung von Kapazitäten, hat nachteilige Auswirkungen 
auf die Befüllung der deutschen Gasspeicher und schwächt damit die Versorgungssicher-
heit.“ 

Der Aufbau und Betrieb der Importinfrastruktur des Energie-Terminals „Deutsche Ostsee“ 
sowie des vorherigen LNG-Terminals in Lubmin erfolgte ohne staatliche Beihilfen. 

Während der aktuellen Heizperiode wurde im vierten Quartal 2025 über das Energie-Terminal 
„Deutsche Ostsee“ mit Abstand die größte Gasmenge aller deutschen LNG-Terminals gelie-
fert und 15% der deutschen Haushalte und Gewerbekunden mit Gas versorgt. 
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Über Deutsche ReGas 

Deutsche ReGas ist ein Anbieter europäischer Energieinfrastruktur. Im Industriehafen von 
Mukran betreibt Deutsche ReGas das Energie-Terminal „Deutsche Ostsee“. Dieses Energie-
Terminal und das zuvor von Deutsche ReGas realisierte LNG-Terminal in Lubmin sind die ers-
ten und einzigen privat finanzierten, schwimmenden Flüssiggas-Terminals in Deutschland. 
Darüber hinaus plant Deutsche ReGas die Errichtung von Wasserstoff-Elektrolyseuren und 
Lösungen für Wasserstoffderivate. 

Weitere Informationen finden Sie unter deutsche-regas.de. 

http://www.deutsche-regas.de/
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Deutsche ReGas files legal challenge against unlaw-
ful state aid by the Federal Government 
 

Deutsche ReGas has filed a legal challenge against the decision of the European Commis-
sion concerning state aid granted by Germany in the amount of up to 4.9 billion Euro to the 
state-owned Deutsche Energy Terminal GmbH for its FSRU terminals. The action was lodged 
with the competent court of the European Union on 16 January 2026. 

Ingo Wagner, CEO of Deutsche ReGas: “Since the energy crisis in 2022 we have built two 
privately financed LNG terminals in record time at less than a tenth of the cost of the federal 
government’s terminals. As a private infrastructure operator, we make an important contri-
bution to security of supply. The five billion Euro of state aid for the German LNG terminals 
are unnecessary and harm competition. Further they lead to a reduction in capacity, have ad-
verse effects on the filling of German gas storage, and thus weaken security of supply.” 

The construction and operation of the LNG import infrastructure of the Energie-Terminal 
"Deutsche Ostsee", as well as the construction and operation of the previous LNG terminal 
in Lubmin, was financed privately without any state aid. 

During the current heating season, in the fourth quarter of 2025, by far the largest volume of 
gas of all German LNG terminals was delivered via the Energie-Terminal “Deutsche Ostsee”, 
supplying 15% of German households and commercial customers with gas. 
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About Deutsche ReGas 

Deutsche ReGas is a provider of European energy infrastructure. In the industrial port of Muk-
ran, Deutsche ReGas operates the Energie-Terminal “Deutsche Ostsee.” This Energie-Termi-
nal, along with the previously completed LNG terminal in Lubmin, are the first and only pri-
vately financed floating liquefied natural gas terminals in Germany. In addition, Deutsche Re-
Gas is planning the construction of hydrogen electrolyzers and solutions for hydrogen deriva-
tives. 

Further information can be found at deutsche-regas.de. 


